

Contraloría investiga presunto detrimento patrimonial por US\$509 millones en la EEB



Bogotá, D.C., octubre 10 de 2016. La Contraloría de Bogotá abrió Proceso de Responsabilidad Fiscal por un presunto detrimento patrimonial que supera los 509 millones de dólares en la Empresa de Energía de Bogotá (EEB).

De acuerdo con Juan Carlos Granados Becerra, Contralor de Bogotá, se está investigando la recompra del 32 % de las acciones, por 880 millones de dólares, que fueron vendidas en el año 2011 a un inversionista privado por 400 millones de dólares.

“El Proceso pretende determinar cuáles fueron los motivos por los cuales las acciones fueron compradas a más del doble de lo que fueron vendidas, 509 millones de dólares más caras”, sostuvo Granados Becerra.

El alto funcionario aseguró que dentro de los documentos de la investigación aún no han encontrado una razón para que la EEB realizara esta recompra, diferente a querer tener el control absoluto de la empresa, lo que “genera inquietudes a los auditores porque sin hacer esa recompra ya se tenía el dominio de la empresa en un 68%” sostuvo.

Granados Becerra aseguró que los implicados también tendrán que explicar el millonario pago de comisiones y honorarios para sellar la recompra de las acciones, en los que se invirtieron 29 millones de dólares más.

Oficina Asesora de Comunicaciones